

Boletín Naranja



Para hacerme poderoso
solo necesito una cosa:
educación.

Malala Yousafzai

OCTUBRE 2023

OCTUBRE

Héroe Naranja

TE INFORMAMOS
sobre las actividades
que realizamos este mes
GRACIAS A TU APOORTE

Boletín
Naranja
OCTUBRE

2023

Hola amigo/a

El 11 de Octubre celebramos el Día Internacional de la Niña, en este día especial recordamos la importancia de empoderar a las niñas, brindarles igualdad de oportunidades y apoyar sus sueños. Juntas, podemos construir un mundo más igualitario y justo para todas.

Gracias a tu compromiso como Héroe y Heroína Naranja, apoyamos a más niñas valientes que lideran sus comunidades. Cuando las niñas reciben impulso y apoyo, ellas llegan muy lejos.



HISTORIA DE VIDA

Karolyne y Jessenia endulzan la vida de su comunidad

Karolyne perdió a su mamá a sus 24 años, por lo que quedó a cargo de sus dos hermanos, quienes junto a su hija suponen un reto económico grande para ella. Junto a Jessenia, son voluntarias comunitarias y buscan la forma de que más mujeres tengan independencia económica, ya que su comunidad es un sector con altos índices de madres solteras. Junto a 25 mujeres más, se prepararon en panadería y pastelería con el apoyo de World Vision. Además, 15 familias conforman una caja de ahorro conjunta donde una parte de las ganancias de su emprendimiento se ahorran para cubrir las necesidades de sus hijas e hijos. Conoce esta historia liderada por mujeres emprendedoras. .





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

¡Celebramos el logro de 91 productores en Guano!

Gracias a la colaboración con el Ministerio de Agricultura y Ganadería en Chimborazo, hemos certificado a 91 mujeres y hombres como productores agroecológicos. Esto incluye a 50 socios de dos cajas de ahorro. Su compromiso asegura la sostenibilidad de sus sistemas productivos y el mejoramiento de las condiciones de vida de niñas y niños de las comunidades.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Cada vez somos más los adultos que previenen la Desnutrición Crónica Infantil

Estamos emocionados de anunciar la Certificación de la Transferencia Metodológica Go Baby Go, en colaboración con el Ministerio de Inclusión Económica y Social en Chimborazo. 65 educadoras y educadores se están capacitando para mejorar la calidad de atención en los primeros 1000 días de vida de las niñas y niños en los cantones Guano y Alausí. Juntos, estamos construyendo un futuro más brillante para las infancias.





Para que cada NIÑA y NIÑO pueda tener una VIDA PLENA

Bazar navideño Regala una Sonrisa

Queremos apoyar a más niños, niñas y adolescentes que viven en contextos vulnerables, donde World Vision implementa sus programas de área. ¡Necesitamos tu apoyo! Dale una segunda vida a tus artículos sin usar por una buena causa. Sé parte de nuestro bazar navideño: Regala una sonrisa.

Dona tus artículos en excelentes condiciones como: ropa, electrodomésticos (que no necesiten reparación), juguetes, muebles y enseres de hogar, artículos deportivos. Todo en buen estado.

Acércate hasta el 30 de noviembre a las oficinas de World Vision en Quito: Gaspar de Villarroel E3-62 entre Londres y Jorge Drom y entrega tus contribuciones. El Bazar Navideño se realizará en la misma dirección el 9 y 10 de diciembre de 10 a 12pm. ¡Contamos contigo para regalar una sonrisa a niñas y niños!

World Vision

Bazar navideño
Regala una Sonrisa

Dona tus artículos en buen estado para levantar recursos en favor de niñas y niños a través de nuestra venta de garaje navideña.

La recolección será hasta el **30 de noviembre** en Gaspar de Villarroel E3-62 entre Jorge Drom y Londres



NUESTRO BLOG



Siempre fuertes y empoderadas: El futuro de las niñas en Ecuador

Las niñas de hoy son las líderes del mañana y es nuestra responsabilidad guiarlas hacia un futuro en el que estén empoderadas. Las niñas empoderadas son el reflejo de una sociedad que ha decidido invertir en su futuro. ¿Por qué es importante empoderar a las niñas desde una temprana edad? Descúbrelo a continuación.



¿Qué July: un niña empoderada gracias a donaciones en Chimborazo

En el corazón de Chimborazo, Ecuador, emerge una conmovedora historia de una niña empoderada de tan solo 7 años, que tiene un relato de emoción y superación. Desde la trágica pérdida de su madre hace muchos años, la vida de July cambió radicalmente. Hace algunos meses, su destino tomó un nuevo rumbo cuando ingresó a World Vision Ecuador, marcando un claro antes y después en su vida. Conoce su historia.



Eres un *Héroe Naranja*
protegiendo tiernamente a la
niñez y adolescencia más vulnerable.

¡Gracias!